



An die Empfängerinnen und Empfänger
der Ausserrhoder Medienmitteilungen

Regierungsgebäude
9102 Herisau
Tel. 071 353 61 11
Fax 071 353 68 64
kantonskanzlei@ar.ch
www.ar.ch

Georg Amstutz
Leiter
Tel. 071 353 68 82
georg.amstutz@ar.ch

Herisau, 21. November 2014

Medienmitteilung

Verwaltungsratspräsident SVAR Dr. med. Thomas Kehl tritt zurück

Der Präsident des Verwaltungsrates des Spitalverbundes Appenzell Ausserrhoden SVAR, Dr. med. Thomas Kehl, tritt auf Ende des laufenden Jahres zurück. Dies teilte Dr. med. Thomas Kehl gestern (Donnerstag) dem Regierungsrat mit.

Der Regierungsrat von Appenzell Ausserrhoden nimmt Kenntnis vom Rücktritt des Verwaltungsratspräsidenten SVAR, Dr. med. Thomas Kehl, auf Ende des laufenden Jahres. Der Regierungsrat bedauert die Vorkommnisse, die zu diesem Schritt von Dr. med. Thomas Kehl geführt haben, und anerkennt, dass der Rücktritt zum Wohl des Unternehmens erfolgt ist. Der Regierungsrat verhehlt nicht, dass die Vertrauensbasis zwischen Regierung und Verwaltungsrat gelitten hat. Er deutet den Rücktritt aber als ersten Schritt zur Wiederherstellung eines gesunden Verhältnisses zwischen Verwaltungsrat und Regierung.

Dr. med. Thomas Kehl hat seit dem Start des seit 1.1.2012 verselbständigte SVAR grosse Arbeit geleistet. Für seinen Einsatz zugunsten des SVAR und dessen über 1'000 Mitarbeitende sowie der Bevölkerung von Appenzell Ausserrhoden dankt der Regierungsrat Dr. med. Thomas Kehl und wünscht ihm auf seinen weiteren Wegen alles Gute.

Um die Zusammenarbeit zwischen Verwaltungsrat und Regierung auf eine neue Basis zu stellen, hat der Regierungsrat von Appenzell Ausserrhoden den Verwaltungsrat SVAR zu einem Gespräch eingeladen, das in Kürze stattfinden wird. Regierungsrat und Verwaltungsrat haben vereinbart, erst nach diesen Gesprächen gegenüber der Öffentlichkeit Auskunft zu geben. Letzteres geschieht auch vor dem Hintergrund der laufenden politischen und medialen Kampagne. Der Regierungsrat setzt darauf, dass die Diskussionen künftig von Fakten und Fairness statt von Spekulationen und Falschaussagen geprägt sein werden. Dem Regierungsrat ist es ein wichtiges Anliegen, dass der Verwaltungsrat seiner Aufgabe – der strategischen Leitung des SVAR – möglichst gut nachkommen kann. Der Regierungsrat hofft, dass Verwaltungsrat und alle Mitarbeitenden des SVAR die aktuelle Verunsicherung überwinden und wieder unbeeinträchtigt zum Wohle der Bevölkerung und aller Patientinnen und Patienten des SVAR tätig sein können.

Gemäss Vereinbarung zwischen Regierungsrat und Verwaltungsrat SVAR werden über die Medienmitteilung hinaus derzeit keine weiteren Auskünfte erteilt. Ansprechpersonen sind:

Georg Amstutz
Leiter Information und Kommunikation Appenzell Ausserrhoden, 071 353 68 82, georg.amstutz@ar.ch

Nicole Graf Strübi
Leiterin Marketing & Kommunikation SVAR, 071 353 84 06, nicole.graf@svar.ch